

Aún cuando Sancti Spíritus no reportó hasta el cierre de la jornada dominical ningún caso positivo a la Covid-19 entre los 292 del país, la situación actual en el territorio suma en la tendencia a la preocupación de la población y las autoridades, incluidas las del sector de la salud, que enfrentan cara a cara la realidad.



Las últimas y nada agradables noticias llegan desde el poblado de Iguará, en Yaguajay, cerrado por decisión del Consejo de Defensa municipal.

Seis casos positivos en esa comunidad yaguajayense durante las últimas jornadas y un creciente número de contactos de esos positivos disparan la alarma en la provincia, que hoy tiene 11 casos confirmados de Covid-19.

Refería hoy el Dr Durán que el país muestra un indicador de cuidado: la mayor cantidad de las muestras positivas pertenecen a personas que son contactos de casos confirmados.

Ello habla por sí solo de cuanto la indisciplina, la irresponsabilidad, la falta de percepción de riesgo siguen dando vida a la pandemia.



La exigencia, el control y la severidad en la toma de medidas contra los irresponsables e indisciplinados es tarea de minuto a minuto, de cada jornada.

Imprescindible que la disciplina de todos, en centros laborales, hogares, barrios, en la calle sea la principal bandera para enfrentar la realidad de hoy y evitar un escenario más complicado, que es una posibilidad real, pues no estamos en una burbuja.

Además del cumplimiento de las medidas implementadas por las autoridades de la provincia y por la dirección de salud, está en la conciencia y en el actuar responsable de todos, la posibilidad de que Sancti Spíritus no retroceda en la situación epidemiológica actual en el escenario de la Covid-19.

---